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Интервью и аналитика 

 

Конкурсы за 9-15 ноября: мусороперерабатывающий комплекс, объекты 

тепло- и водоснабжения 

С 9 по 15 ноября на сайте torgi.gov.ru опубликовано 23 концессионных конкурса 

с общим объемом инвестиций не менее 1,3 млрд руб. Средний срок реализации – 

11 лет. По количеству лотов лидирует Амурская область (4 лота). Все проекты 

представлены в коммунально-энергетической сфере. Из 23 опубликованных 

проектов 15 инициированы частным инвестором. 

https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-9-15-noabra-musoropererabatyvausij-kompleks-

obekty-teplo-i-vodosnabzenia  

 

Число запускаемых концессий растет второй месяц подряд 

На портале «РОСИНФРА» опубликован новый выпуск дайджеста о том, какие 

проекты были запущены в прошлом месяце, какой самый дорогой конкурс 

объявили органы власти, сколько концессий было расторгнуто и многое другое. 

Сразу 11 концессий на 6,9 млрд руб. прошли коммерческое закрытие в октябре. 

Это уже второй месяц, когда число запускаемых проектов увеличивается после 

стагнации в первой половине года.  

Более подробно о ситуации на российском рынке ГЧП в октябре можно узнать по 

ссылке: https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-dajdzest-rynka-gcp-v-

rossii-oktabr-2020  

https://rosinfra.ru/news/cislo-zapuskaemyh-koncessij-rastet-vtoroj-mesac-podrad  

 

События 

 

10 декабря состоится конференция ИД «Коммерсантъ» «Правовые и 

организационные аспекты ГЧП-2020». Информация о мероприятии на сайте: 

https://www.kommersant.ru/conference/673  

https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-9-15-noabra-musoropererabatyvausij-kompleks-obekty-teplo-i-vodosnabzenia
https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-9-15-noabra-musoropererabatyvausij-kompleks-obekty-teplo-i-vodosnabzenia
https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-dajdzest-rynka-gcp-v-rossii-oktabr-2020
https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-dajdzest-rynka-gcp-v-rossii-oktabr-2020
https://rosinfra.ru/news/cislo-zapuskaemyh-koncessij-rastet-vtoroj-mesac-podrad
https://www.kommersant.ru/conference/673
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Новости по ГЧП и инвестициям 

 

Строительство скоростной дороги в Московской области по концессии 

начнётся в декабре 2020 года 

Газпромбанк и концессионер проекта по созданию скоростной автодороги 

Виноградово – Болтино – Тарасовка в Московской области, «Четвертая 

концессионная компания» (входит в группу «ВИС»), подписали кредитную 

документацию по результатам получения положительного заключения 

Госэкспертизы по проектной документации и разрешениям на строительство 

нескольких этапов. Документы предусматривают существенное увеличение 

частных инвестиций в концессионный проект и дают возможность начать 

финансирование строительства. Общая сумма предоставляемых Газпромбанком 

кредитных средств составит более 40 млрд рублей. Концессионное соглашение о 

реализации проекта было подписано в январе 2018 года. Концессионер после 

ввода объекта до 2024 года будет эксплуатировать построенную дорогу до 2033 

года. 

https://rosinfra.ru/news/stroitelstvo-skorostnoj-dorogi-v-moskovskoj-oblasti-po-

koncessii-nacnetsa-v-dekabre-2020-goda  

 

По итогам года будет построено и модернизировано более 200 км дорог на 

условиях ГЧП 

Премьер-министр Михаил Мишустин, открывая форум «Транспортная неделя - 

2020», сообщил, что всего по итогам года будет построено и модернизировано 

более 500 км федеральных автомобильных дорог, из них более 200 км - на 

условиях ГЧП. Премьер отметил среди масштабных транспортных проектов, 

которые были запущены за последнее время, Крымский мост, который соединил 

Крым с Краснодарским краем. Также построен неатомный ледокол 

«Черномырдин» и атомный ледокол «Арктика». Открыто движение по 

федеральной трассе М-11 Москва-Санкт-Петербург, дорога «Таврида» в Крыму, 

продолжается строительство Центральной кольцевой автомобильной дороги в 

Московской области. Было открыто движение на самом длинном отрезке - 150 км, 

в ближайшее время будет запущен еще один 100-километровый участок. 

https://rosinfra.ru/news/po-itogam-goda-budet-postroeno-i-modernizirovano-bolee-

200-km-dorog-na-usloviah-gcp  

 

https://rosinfra.ru/news/stroitelstvo-skorostnoj-dorogi-v-moskovskoj-oblasti-po-koncessii-nacnetsa-v-dekabre-2020-goda
https://rosinfra.ru/news/stroitelstvo-skorostnoj-dorogi-v-moskovskoj-oblasti-po-koncessii-nacnetsa-v-dekabre-2020-goda
https://rosinfra.ru/news/po-itogam-goda-budet-postroeno-i-modernizirovano-bolee-200-km-dorog-na-usloviah-gcp
https://rosinfra.ru/news/po-itogam-goda-budet-postroeno-i-modernizirovano-bolee-200-km-dorog-na-usloviah-gcp
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Мэрия Екатеринбурга панирует построить 13 школ на условиях ГЧП 

Администрация Екатеринбурга планирует построить 13 школ в рамках 

государственно-частного партнерства (ГЧП). В настоящее время городские 

власти обсуждают условиях концессионного соглашения с ГК «Просвещение». 

Заключить соглашение планируется в 2021 году. Организация зайдет сразу на 

несколько объектов — порядка шести.  

https://www.kommersant.ru/doc/4576522  

 

Строительство канатной дороги РФ-КНР начнется в Приамурье до конца 

года 

Строительство первой в мире трансграничной канатной дороги между 

Благовещенском и Хэйхэ (КНР) начнется в этом году. Проектно-сметная 

документация объекта одобрена Главгосэкспертизой. Протяженность канатной 

дороги над рекой Амур составит 973 метра, путь по воздуху между двумя 

странами будет занимать 6 минут. По проекту, канатная дорога будет состоять из 

четырех линий и работать по маятниковому принципу, как фуникулер. Над 

Амуром будут ходить гондолы вместимостью 60 человек. Пропускная 

способность дороги – 457 человек в час и 6-7 тысяч человек в день.  

https://realty.ria.ru/20201116/kanatnaya-doroga-1584796118.html  

 

Порядка 500 млн рублей инвестируют в создание гериатрического центра в 

Москве 

Объем инвестиций в проект первого в рамках концессионного соглашения 

гериатрического центра в Москве составит порядка 500 млн рублей. 

Предварительный этап открытого конкурса уже завершен. Потенциальный 

инвестор проекта, Senior Group, в ближайшее время должен представить свое 

предложение о параметрах реализации проекта. В рамках концессионного 

соглашения инвестор обязан использовать объект по целевому назначению. 

Руководитель столичного департамента инвестиционной и промышленной 

политики Александр Прохоров отмечает, что город активно развивает 

социальную сферу.  

https://tass.ru/moskva/10037027  

 

https://www.kommersant.ru/doc/4576522
https://realty.ria.ru/20201116/kanatnaya-doroga-1584796118.html
https://tass.ru/moskva/10037027
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Строительство трех путепроводов в Амурской области планируется начать 

с привлечением ГЧП 

Строительство путепроводов запланировано вблизи поселков Новобурейский, 

Серышево и города Завитинска. Привлечение государственно-частного 

партнерства (ГЧП) при строительстве трех путепроводов через участки 

Транссиба в Амурской области позволит реализовать проекты в короткие сроки в 

рамках нацпроекта «Безопасные и качественные автомобильные дороги». 

Реализация проектов позволит сократить аварийность на железнодорожных 

переездах. 

https://tass.ru/ekonomika/10015671  

 

Запуск центра ядерной медицины в Свердловской области планируется к 

концу 2021 года 

Запуск центра ядерной медицины в Свердловской области запланирован на конец 

2021 года. В следующем году свердловские власти планируют организовать 

четыре центра амбулаторной онкологической помощи. Создание центра ядерной 

медицины для диагностики и лечения онкологических заболеваний является 

частью региональной программы по борьбе с онкозаболеваниями. Центр 

создается на базе свердловского онкодиспансера совместно с компанией «ПЭТ-

Технолоджи» в рамках ГЧП. Программа предусматривает создание кластера 

ядерной медицины, в котором запланировано введение лабораторно-

радиохимического комплекса, корпуса радионуклидной терапии, центра 

радиохирургии, расширение применения позитронно-эмиссионной томографии и 

открытие в регионе 20 центров амбулаторной онкологической помощи. 

Предполагается, что центр ядерной медицины будет обслуживать до 10–15 тысяч 

человек в год. 

https://rosinfra.ru/news/zapusk-centra-adernoj-mediciny-v-sverdlovskoj-oblasti-

planiruetsa-k-koncu-2021-goda  

 

https://tass.ru/ekonomika/10015671
https://rosinfra.ru/news/zapusk-centra-adernoj-mediciny-v-sverdlovskoj-oblasti-planiruetsa-k-koncu-2021-goda
https://rosinfra.ru/news/zapusk-centra-adernoj-mediciny-v-sverdlovskoj-oblasti-planiruetsa-k-koncu-2021-goda

